

Vereine vereint bei RegioTag Sonnabend in Dessau

Dessau/MZ. Zur ersten regionalen Vereinsmesse lädt am Sonnabend die Initiative Dessau - Arbeit für Anhalt ein. Auf dem Gelände der ehemaligen Post am Hauptbahnhof werden sich ab 10 Uhr 20 Vereine der Region präsentieren, darunter der Behindertenverband Roßlau, die CB-Funker, der Deutsch-Chinesische Kulturbund für Shaolin-Kung-Fu, das DRK, der Förderverein für das Militärhistorische Museum Anhalt, Greenpeace, der Imkerverein, der Mieterverein, der Schwabeverein, der Verein und Stiftung Gnadenhof für Tiere, der Schwabe-Verein Dessau.

„Wir wollen allen Projekten und Vereinen der Region eine Plattform bieten, sich und ihre Arbeit den Bürgern vorzustellen.“

INITIATIVE DESSAU

Offiziell eröffnet wird der Regio-Tag von Gerhard Lambrecht, Leiter des Kulturamtes, sowie Frank Lehmann, Vorsitzender des Vereins Initiative Dessau-Arbeit für Anhalt. Das Tagesprogramm wird dann von den Vereinen gestaltet. So wird der Spielmannszug Blau-Weiß Roßlau um 14 Uhr ein kleines Konzert und der Budokai Dessau KyuYoSan e.V. um 11.30 Uhr eine Karatevorführung geben. Der Verein „Von der Rolle“ wird mit einer BMX- und Skatbordshow aufwarten. Bei der Dessauer Verkehrswacht können sich Kinder an einem Fahrradsicherheitsparcours beteiligen, eine echte Funkstation kann mit dem CB-Funkclub ausprobiert werden, der Mieterverein gibt Informationen zum Mietrecht, und mit dem Schwabe-Verein kann man in die Sonne schauen.

Um 15.30 Uhr wird es magisch, dann verzaubert Henry's Magic Show Alt und Jung. Anschließend gibt es Live-Musik mit Patty Stone.

Die Initiative Dessau veranstaltet im Rahmen eines privaten Tauschringes einen Tauschmarkt. Außerdem startet an diesem Tag der 2. Dessauer Papierfliegerwettbewerb. Alle Besucher sind zum Basteln und Starten eingeladen. Gesucht wird der beste Papierflieger.

Ziel dieser Veranstaltung sei es, betont die Initiative in einer Pressemitteilung, „allen Projekten und Vereinen der Region eine Plattform zu bieten, sich und ihre Arbeit den Bürgern vorzustellen“. Gleichzeitig sind die Bürger eingeladen, kräftig mitzufeiern, denn die Initiative Dessau veranstaltet an diesem Tag auch ihr alljährliches Hoffest.

i *Regio-Tag am Bahnpostamt
(neben Hauptbahnhof Dessau),
Sonnabend von 10 bis 17 Uhr.*